
令和２年 第３回 つがる市議会定例会 一般質問通告表 

質問 議席 会派及び氏名 

（質問形式） 
質 問 事 項 質  問  要  旨 

順位 番号 

 

第１席 

 

１２ 

 

五和会 

成田 克子 

（一括質問） 

 

１ 新型コロナウイルス感染予防 

 対策について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（１）つがる市の感染予防対策について 

① 本市では新型コロナウイルス感染予防対策について広報つがる等で情報 

提供を行ってきましたが、活字離れの高齢者の方には、あまり読まれてい 

ないようです。一方、高齢者ほど感染した場合、重症化しやすいとされて 

いることから、コロナの特性について、高齢者を含め全ての市民の皆さん 

に、わかりやすくイラスト入りのチラシ等で毎戸に情報提供を行うべきと 

考えますが、市のお考えをお示しください。 

  ② 現在、家庭内感染の割合いも高まっていることから、毎戸に体温計を配布 

し、家庭内感染予防のため家庭内での検温を推奨してはどうか。 

つがる市独自の「新しい生活様式」の取り組みの一環として、早くて、 

見やすい最新の体温計を配布し、早期発見と各自の健康管理で、自身と家族 

の命を守る、友達を守る、地域を守る、コロナに強いつがる市民となること 

を目指してみてはどうか。 

 

 

２ 特別定額給付金の未申請に 

 ついて 

 

（１）本市でも９４世帯の未申請世帯があると報道されておりましたが、その後の 

対応は取られたのか 

① 受け取りを辞退した世帯数と辞退者数。 

② 連絡が付かない世帯数。 

③ 亡くなった単身世帯数等の内訳と、市の取り組みについてお知らせくだ 

さい。 
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第２席 

 

８ 

 

五和会 

木村 良博 

（一問一答） 

 

１ 新型コロナウイルスによる 

農業対策について 

 

 

 

（１）新型コロナウイルスによる農業にはどのような影響があるか 

 

（２）対策はどのようなことがあるか。市独自対策は考えているのか 

 

 

２ 東京事務所について 

 

 

（１）職員は今現在どういう活動をしているか 

 

 

第３席 

 

１６ 

 

五和会 

伊藤 良二 

（一問一答） 

 

１ 市長の政治姿勢について 

 

 

（１）人口減少対策について 

 

 

２ 新型コロナウイルス感染症 

対策について 

 

 

 

 

（１）これまでの不況対策と今後の対策について 

 

（２）感染防止に対する市の対策について 

 

 

 

３ 市の財政について 

 

 

（１）令和元年度の決算状況について説明せよ 
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第４席 

 

１ 

 

五和会 

秋田谷 建幸 

（一問一答） 

 

１ 交通安全について 

 

 

 

 

（１）危険な交差点への対策について 

 

（２）交差点における歩行者の安全確保について 

 

（３）下車力農道の改修工事等について 

 

（４）メロンロード（平滝沼公園付近）の通行障害となっている枝の伐採について 

 

 

２ 地域での祭りやイベント開催 

への助成について 

 

 

（１）開催に向けた取り組みに対して、市で助成金などのサポートは可能か 

 

 

第５席 

 

２ 

 

絆心会 

齊藤  渡 

（一問一答） 

 

１ ふるさと納税について 

 

 

 

（１）ふるさと納税の寄附金の件数と総額の推移 

 

（２）本市の返礼品で人気のあるものはどれか 

 

 

２ 本市の農業対策について 

 

（１）コロナ禍における経済対策に農業は入らないのか。もし、入らないとすれば、 

どのような理由で対象となり得ないのか 

 

（２）籾がら処理について、市内複数箇所に籾がら貯留庫を設ける考えはないのか 
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第６席 

 

６ 

 

五和会 

長谷川 榮子 

（一括質問） 

 

１ つがる市長選挙について 

 

（１）次期つがる市長選挙への立候補について 

① これまで木造町長、つがる市長として、自らが掲げてきた政策は実現できた

か。 

② 取り組まなければならない大きな課題は何か。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


